

Primature

Les encouragements de Julien Nkoghe Bekale à Pizolub

Guy-Romuald MA-BICKA
Libreville/Gabon

VENDREDI dernier, Julien Nkoghe Bekale a reçu, pour une séance de travail, la société Pizo de formulation de lubrifiants (Pizolub) représentée par son directeur général, Guy Christian Mavioga. Ce dernier venait présenter au Premier ministre, les différentes certifications qui ont été accordées à cette entreprise étatique, par Azelis.

En effet, le 5 juillet courant, à Paris, le groupe français a remis à Pizolub des certifications pour 48 formules de lubrifiants, au nom de la multinationale américaine Chevron Oronite, un des leaders mondiaux de la fabrication et la commercialisation des additifs pour lubrifiants, carburants ainsi que d'autres spécialités chimiques. Ces certifications sont un

gage pour la société nationale Pizolub à mettre ses produits sur le marché local et international. Elles constituent le fruit d'un travail ardu de quatre mois, qui a mobilisé les équipes de Port-Gentil, de France, d'Allemagne et des États-Unis pour des tests satisfaisants dans les laboratoires Azelis.

Le chef du gouvernement a, au demeurant, salué cette action qui se veut en phase avec la déclinaison du "Gabon industriel" et du "Gabon des services" voulus par le président de la République. Aussi, tout en la félicitant, Julien Nkoghe Bekale a-t-il encouragé l'entreprise étatique à multiplier les efforts afin de poursuivre la pérennité de Pizolub et d'en faire une industrie incontournable de l'économie nationale.

De même qu'il a exhorté à une étroite collaboration avec le ministère en charge des Hydrocarbures, sa tutelle technique, ainsi qu'avec les autres entités

œuvrant dans le même écosystème. Le but poursuivi est de faire en sorte que Pizolub soit "une entreprise rayonnante, performante et compétitive".

Nul doute que cette société de lubrifiants saura s'imposer dans un secteur qui compte des structures affirmées comme Total marketing et Petro Gabon, lesquelles ne contrôlèrent cependant que le tiers du marché, le plus gros étant entre les mains des indépendants et, surtout, du commerce informel.

Grâce à la reconnaissance internationale qu'elle vient de recevoir, la marque "Pizo" peut désormais mettre à la disposition des consommateurs locaux et extérieurs des produits de bonne qualité qu'ils ne trouvent pas forcément sur le marché informel.

Il reste maintenant à espérer que le gouvernement va soutenir la compétitivité de Pizolub, par la prise des mesures nécessaires



Le chef du gouvernement, Julien Nkoghe Bekale, encourageant le directeur général de Pizolub, Guy Christian Mavioga, à poursuivre le redressement de la société.

Photo : DR

qui permettraient à la société de bénéficier d'un certain nombre d'avantages, notamment au niveau des taxes douanières et des impôts.

Depuis son arrivée à la tête de Pizolub, Guy Chris-

tian Mavioga, qui prône le "made in Gabon", est résolument lancé dans un processus de restructuration et d'amélioration de la qualité des produits et de la compétitivité de cette entreprise créée en

1978. La certification vient donc donner un nouveau souffle à cette structure et propulser le Gabon à une place importante dans le domaine des lubrifiants automobiles et industriels dans le monde.

Vie des partis/UPGL/Installation du bureau de la délégation du Komo-Mondah

David Mbadinga : "Un parti n'existe que s'il est suffisamment implanté"

AEE
Libreville/Gabon

L'UNION des patriotes gabonais loyalistes (UPGL), conduit par son président, David Mbadinga, s'est rendue le week-end dernier à Ntoun pour procéder à l'installation de la délégation départementale du Komo-Mondah.

Le bureau composé de 16 membres, sera dirigé par Joseph Boussamba. Un patriote aguerrri à la tâche et s'est fait remarqué dans ses tâches quotidiennes, en faveur du parti, comme l'a souligné le président de l'UPGL David Mbadinga. Il a pour mission, a-t-il rappelé, l'implantation des cellules du parti dans tout le département du Komo-Mondah. Car, a poursuivi David Mbadinga, "un parti n'existe réellement que s'il est suffisamment implanté. Et ce département est très important pour notre parti, comme les autres sur l'ensemble du pays d'ailleurs", a-t-il indiqué.

Dans son discours de remerciements, Joseph Boussamba, après avoir exprimé son attachement à l'UPGL, à cause des valeurs de paix et de patriotisme que ce parti incarne, a dit toute



La délégation du directoire de l'UPGL à son arrivée à Ntoun.

Photo : DR



Le président de l'UPGL a installé Joseph Boussamba à la tête du bureau départemental du Komo-Mondah.

Photo : DR

sa disponibilité à être au service de ladite formation politique et des populations du Komo-Mondah. "Monsieur le président, je ne ménagerai aucun effort pour mériter toute la confiance que vous

avez placée en ma modeste personne. Sachez que le bureau UPGL est prêt pour le terrain et nous vous convaincrions à travers les actes que nous poserons ici dans le Komo-Mondah", a-t-il rassuré.

REPUBLIQUE GABONAISE



Union - Travail - Justice

Ministère des Transports et du Tourisme



KPMG Afrique centrale (Gabon)

Appel à candidatures pour le recrutement de 750 conducteurs - receveurs

Appel à candidatures pour le recrutement de 750 conducteurs - receveurs

Dans le cadre du démarrage prochain des activités de la Société Gabonaise des Transports Urbains (TRANS'URB), un appel à candidatures est ouvert pour le recrutement de **750 conducteurs - receveurs**.

Le Poste

Le conducteur-receveur joue un rôle-clé dans la performance au quotidien du réseau de TRANS'URB. Premier représentant de l'entreprise auprès de la clientèle, il contribue très largement au développement de l'image de marque de l'entreprise :

- Il est chargé de transporter les clients dans les meilleures conditions de confort et de sécurité.
- En qualité d'agent commercial, il accueille et renseigne les clients tout en assurant la vente des titres de transports.
- En tant que « patron » de son bus, il prévient et gère les situations conflictuelles ou imprévues.

Profil du Candidat

Vous justifiez d'une année d'expérience au minimum en tant que chauffeur d'autobus, d'autocars, de camions poids lourds. Vous disposez d'une bonne élocution et d'une bonne présentation, d'excellentes qualités de contact et d'accueil, un sens de la qualité du service rendu à la clientèle, une adhésion aux valeurs du Service Public, une très bonne maîtrise de soi, des qualités de psychomotricité : réflexes, concentration, contrôle. Vous êtes titulaire d'un permis de conduire C - D - E.

Dossiers de candidature

Les dossiers de candidature devront comprendre les documents suivants :

- un Curriculum Vitae,
- les copies des diplômes et les attestations de travail,
- la copie du permis de conduire,
- un justificatif de la nationalité gabonaise (certificat de nationalité / acte de naissance / carte nationale d'identité / passeport),
- un extrait du casier judiciaire.

Les dossiers devront être déposés en version papier au Cabinet KPMG Afrique Centrale (Gabon), sis au 224 Rue Pierre Barro, Descente Jeanne Ebori, Quartier Louis, Libreville - Gabon (Tél : 01 73 30 14), au plus tard le 2 août 2019. La réception des dossiers se fera uniquement **du lundi à vendredi, de 9h à 12h**.